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雲林縣政府第 30次行動主管會報會議紀錄 

壹、 時間：111年 8 月 25日 (星期四)上午 9時整 

貳、 地點：雲林縣東勢鄉老人會館 

參、 主席：張縣長麗善(視訊) 

肆、 出席人員：詳如簽到簿                   紀錄：計畫處楊采蘋 

伍、 主席致詞：  

一、各位貴賓、同仁早安，首先感謝今日與會貴賓林鄉長維戊、

蘇副議長俊豪、林議員深、吳議員蕙蘭、東勢鄉農會林理事

長木英、林常務監事當事、陳總幹事倉富、東勢鄉民代表會

陳代表主席昭源、與會各鄉民代表、社區發展協會理事長、

各村村長、縣政顧問等貴賓共同撥冗參加此次會議。 

二、 今日率領縣府團隊來到東勢鄉召開第 30次行動主管會報，本

人上任三年多來，透過行動主管會報聽取地方鄉親的聲音，

並擬定政策，規劃後按步驟執行，在此麗善要向東勢鄉親報

告，本縣一直以來是農業大縣，如今已逐步蛻變成農工商共

榮，且朝向智慧科技發展，縣政成果持續與鄉親共享。 

三、 首先，由本府創立的雲林良品電商平台，媒合線上和線下的

便利商店、全聯超市、無印良品、電視購物、百貨公司等多

元平台協助銷售，面對兩岸緊張局勢和國際間戰爭動盪，本

府透過農產品多元行銷推廣方案，協助農友和相關業者度過

難關，並將加強國外行銷推廣，如新加坡等華人市場，以穩

定農民收益。雲林農業目前轉型朝向智慧農業、科技農業發

展，東勢鄉農會協助推廣功不可沒，如蒜頭、花生等作物採

用機械式耕作，除了省時省工省力外，還促進產業轉型，讓

青年回鄉，使本縣產業向上提升。 

四、 再者，本人在教育方面非常重視，希望縮短城鄉差距，讓孩

子不要輸在起跑點上，積極推動包括班班有冷氣、營養午餐

健康升級加值、國一女生施打九價 HPV疫苗、禮義廉恥品德

教育向下扎根、培養孩子雙語能力以及智慧教育中心及技職
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實驗學校的成立、智慧校園親師生平台 3.0版 APP上線等，

大大提升本縣的教育水準。 

五、 本人上任 3年以來與縣府團隊積極努力，復建中斷 22年的縣

道 149甲線，提升本縣觀光量能；另在文化藝術方面，9月 9

日中秋節前夕於雲林縣立體育館舉辦「鄧麗君再現雲林-浮空

投影音樂會」邀請東勢鄉親共同來參與。 

六、 接下來有關東勢鄉基礎建設、東勢鄉地方建設成果與治水情

形等，由縣府團隊向鄉親依序報告說明。在此麗善再次感謝

與會各貴賓撥冗參加今日會議！ 

 

陸、 專題報告:  

一、東勢鄉地方創生提案計畫(計畫處) 

(詳如簡報；略) 

二、東勢鄉基礎建設成果(地政處) 

(詳如簡報；略) 

三、東勢鄉交通建設成果(工務處) 

(詳如簡報；略) 

四、東勢鄉治水辦理情形(水利處) 

(詳如簡報；略) 

柒、 綜合討論 

一、昌南村村長陳論 

昌南橋年久失修，建議縣府能補強或改建，以保障用路人安

全。另馬公厝大排大排沿岸遇雨則水淹路面，建議縣府能改善。 

本府工務處、水利處答覆： 

針對昌南橋年久失修問題，其橋梁的改建需要配合馬公厝大排

水整治工程一起施做。由工務處配合水利處做相關檢討後研提

相關計畫爭取改建。 
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二、嘉隆村村長黃周對 

建議縣府能改善嘉隆路靠溪處的路邊修補問題，另嘉隆橋橋齡

過久，希望能改建。舊虎尾溪防汛道路邊私有地上的樹枝茂密

伸展至道路邊上，影響行車安全，請縣府協助修剪。 

東勢鄉林鄉長答覆： 

村內道路若有需要修補，請黃村長向公所、議員或代表會提出

申請或建議。另外，私有地上的樹枝伸展至道路邊上的部分，

其修剪須先得到所有人同意後，公所始得協助處理。 

本府水利處答覆： 

有關嘉隆橋改建 1 案，水利處將偕同黃村長與公所及本府工務

處進行會勘，其所需經費，將提報公路總局或由爭取水利署相

關計畫經費補助。另有關私有地上樹枝茂密伸展至道路邊上的

樹枝修剪，將偕同黃村長與公所及本府工務處進行會勘，如確

認伸展至道路上的樹枝影響行車視線安全，將協助處理。 

三、雲林縣議會副議長蘇俊豪 

(一)建議能增加東勢鄉南北向道路，路線從加油站至東勢國

中，期能紓解市區交通。 

(二)東勢鄉具有地理交通優勢，建議東勢鄉能發展冷鏈物流工

業區，帶動東勢鄉產業發展。 

(三)建議 78 線交流道下兩側能有綠美化，以加強東勢鄉的門面

及意象。 

本府工務處答覆： 

有關增加南北向道路問題，工務處將先針對道路建設路線進行

評估，另有關 78 線交流道下兩側綠美化工程將配合辦理。   

四、雲林縣議會議員吳蕙蘭 
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(一)若遇自來水公司、電力公司或其他單位因埋設地下管線後

填補挖掘的路面時，建議工務處、水利處與地政處應監督

其車道鋪面之級配粒底層的規格及品質是否符合標準。 

(二)建議台西至東勢鄉 158 線道路增設中央分隔島及綠美化工

程。 

主席裁示(張總顧問清良代理)： 

針對第(一)問題，請本府相關單位(工務處、水利處與地政處)

予以重視並配合辦理。 

本府工務處答覆： 

針對第(二)問題，工務處將配合辦理。  

捌、 主席裁示(張總顧問清良代理)： 

首先，關於今日各位所提出的問題，本府將盡力請相關單位進行

了解並研擬因應策進作為。最後，再次感謝鄉親及與會貴賓共同

撥冗參加此次會議。 

 

玖、散會(上午 11時 40分)      


